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王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

執行役員工場長 松 本 光 史

　春日井工場
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　このレポートがリリースされているとき我々の
ヤードの在庫状況はどうなっているのでしょう
か？各ヤードの在庫が適正になって、安全に機能
していることを望んでいます。
　在庫が増えたり減ったりするメカニズムを考え
てみましょう。
　我々のヤードを川のダムに例えれば川上から流
れてくるものと、川下に流すものが同じであれば
ダムの水の量は変わりません。何らかの要因で川
上から流れてくる量の増減、川下に流れる増減で
ダムの水の量は変わります。これが在庫の変化です。
　ヤードではどうでしょうか？多くの場合入荷量
にはさほど大きな変化はないでしょう。それなの
に在庫が膨らんでいるのは出荷が減っていること
が要因です。なぜ出荷が減るのでしょうか？紙の
生産量が大きく減っているわけではありません。
なのになぜ・・・。
　昨年の春ぐらいから、流通費用のアップなどを
口実に、そして消費税が 10 月から上がることを
前提に、いろいろな消費材であるものが値上げし
てきています。段ボール原紙、段ボール製品もそ
うであり、また「中身」の値上げの材料にもなり
ました。そして今、すべての値上げは出揃った感
があります。
　一般製品の価格に先高観があるとき、消費者の
行動として少なからず必要以上のものを買い求め
消費者在庫の拡大となります。それは流通、メー
カー在庫の縮小になります。メーカー在庫の縮小
はメーカー稼働を進め原料調達に向かい原料在庫
の減少へと向かいます。昨年の春先、中国の原料

神 山   千 郷

購入姿勢の変化から在庫過多の状況となり、秋に
は大きく市況が変化した要因の一つではなかった
のではないでしょうか？
　値上げが出揃った今はどうでしょうか？物の先
高観は無く、価格維持の限界を感じ寧ろ先安観も
芽生えているのではないでしょうか？物価の安定
は消費者に過剰な消費行動を起こさせません。ま
ずは当用買いに努めます。供給過剰となった設備
は稼働を維持し続け、結果として消費者に先安観
を植え付けます。消費者の持つ先安観はさらに消
費行動を細め消費者在庫から、メーカー在庫、流通
在庫の拡大を招きます。そして最後はメーカー稼
働を縮小し原料在庫の積み増しとなってゆきます。
　これが今まさに我々の業界に起きている在庫ポ
ジションの移動による、市場の不安定です。さら
に日本は消費材を多く輸入しておりその梱包材も
ともに輸入されています。それは年間１６０万 t
の入荷超と言われています。これがある以上この
不安定はなかなか解消されるものではありません。
そして我々が生産（入荷）調整をすることは大変
困難です。在庫能力も限界に近付きつつあります。
結果として必然的に輸出せざるを得ません。その
市場がいかに弱含み国内とかけ離れていても無視
できるものではありません。
　いずれにせよ我々にはこの市場しかありえませ
ん。見かけの価格にとらわれることなく実態販売
価格をはっきり見定め、それに見合った仕入れを
行うことしかないのです。この市場で再生産可能
な集荷活動（企業活動）が求められています。

在庫は動く在庫は動く



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／

2 商 工 組 合 だ よ り （第 476 号）令和 元 年９月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

８ 月２８日　第 5 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 30 分より開催

出席者　石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、中村会計理事、井土、

梅田司、奥村、河村、服部、各理事。梅田慎

吾理事代理岡﨑太司、齋藤理事代理黒川明、

永井理事代理永井雅大。安井監事。以上１４

名。＊オブザーバー参加：安達光（福田三商

㈱）、需給委員会参加：杉浦茂嘉

＜報告事項＞

１　全原連の件
＊8 月 1 日に開催された令和元年度第 3 回理

事会の報告がなされた。

＊第 8 回日中古紙セミナー（11/19～）参加

者名簿案の報告がなされた。

２　古紙センターの件
＊8 月 1 日に開催された令和元年度第 4 回業

務委員会の報告がなされた。

＊8 月 20 日に開催された東海分会 8 月度定

例地区委員会の報告がなされた。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件
＊7月 29 日に開催された需給委員会・第 3 回

輸出事業部会の報告がなされた。

＊8 月 19 日に開催された岐阜支部会の報告が

なされた。

＊8 月 7 日に開催された CFC 月例会の報告が

なされた。

４　会計報告の件
　月次損益計算書、貸借対照表が配布され7月

の会計報告がなされた。

５　その他
　次の事項について報告がなされた。

 ・働き方改革関連法への対応に関するアン

ケート結果について

 ・名古屋市長訪問（8/19）について

 ・機密抹消セミナー（11/28）について

 ・環境デーなごや 2019 のパンフレットが配

布された。

 ・JRPA通信（全原連発行）第1号が配布された。

＜審議事項＞

１　役員会代理出席者について
　福田三商㈱より委任状の提出があり次のと

おり確認がなされた。

 ・令和元年 9 月 1 日から役員会代理出席者は

黒川明 氏から安達光 氏に変更となる。

２　働き方改革への対応セミナーについて
　原案通り（3 組合合同で 10/21 開催）承認

がなされた。

３　アルミ付き紙パックの回収について
　審議の結果、当組合として古紙センターに

問題提起してもらうよう依頼することになった。

４　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査票
　の件（第5回需給委員会と合同開催）
 ・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。9 月積みの入札結果について報告がな

された。

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

 ・8 月度の古紙価格調査票については、原案

通り（前月から変更なし）承認がなされた。

５　その他
　業界誌からの情報提供依頼について審議し

た結果、依頼をうけた内容について具体名の

提供は差し控えることになった。

８ 月２８日　需給委員会・第 4 回輸出事業部

会　於組合事務所　午後 5 時 15 分より開催

参加者 11 名

＜議題＞

9 月積みの入札結果について審議。

【全原連関連】
８ 月 １ 日　令和元年度第 3 回理事会　於古

紙センター会議室　午後 3 時 15 分より開催

＜主要議題＞

議 会だより議 会だより

組合だより組合だより



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
令和元年９月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 104 円〜111 円

（10 番） 平均価格　108.4 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 109 円〜123 円

平均価格　114.2 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 130 円〜139 円

平均価格　133,5 円 気 配 

3商 工 組 合 だ よ り（第 476 号） 令和 元 年９月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

１　段ボール古紙余剰対策

２　全原連広報誌発行計画

３　理事辞任届

４　古紙リサイクルアドバイザー認定申請

５　J-BRAND ラベルの欄外の英語表記

６　家庭紙委員会立上げに係る賛助会費の納入

＜諸議題＞

１　各委員会活動報告

・総務財務委員会（7/16 開催）

・その他

＜その他報告事項＞

１　古紙センター業務委員会（8/1）

２　古紙持ち去り問題意見交換会（7/29）

３　組合事務局夏季休暇

＜各種統計資料＞

・全原連各地区古紙在庫月別報告書（6 月）

・財務省貿易統計古紙輸出まとめ（6 月）

【古紙センター関係】
８ 月１日　令和元年度第 4 回業務委員会於

古紙センター会議室　午後 2 時 15 分より開催

＜議題＞

１　古紙の需給・市況動向について

２　2019 年 7-12 月段ボール・新聞・雑誌の消

　費計画について

３　家庭紙委員会について

４　紙リサイクルセミナーについて

５　第 8 回日中古紙セミナーについて

６　集団回収実施団体への感謝状贈呈について

　（静岡地区委員会推薦）

７　センター広報事業の活動について

８　新規感熱性発泡紙の問題

９　諸外国における古紙輸出入動向

10  米国調査について

11　その他今後の業務委員会等開催予定

８ 月２０日　古紙センター中部地区委員会東

海分会 8 月度定例地区委員会　於中部地区委

員会会議室　午後 4 時より開催

＜議事＞

１　情報・市況交換

２　審議事項等

 ・委員交代のお知らせ

 ・集団回収感謝状交付団体推薦

 ・広報宣伝活動（施設見学会）

 ・紙リサイクル意見交換会報告

 ・環境デーなごや 2019

８ 月 ７ 日　月例会　於組合事務所　午後４

時より開催　出席者 13 人

１　六地区市況情報交換作成

２　市況報告の様式について

３　中部商組役員会等について

４　六地区懇談会（広島開催）報告

５　環境デーなごや 2019 について

６　会計報告

７　その他

岐阜支部会
日時・場所：8 月 19 日午後 6 時 30 分〜・金火・

銀ノ助（岐阜市長住町）　参加者：6 名　議題：

市況交換、ほか

CFCだよりCFCだより

支部会だより支部会だより



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 T E L〈0 5 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈0 5 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３

4 商 工 組 合 だ よ り （第 476 号）令和 元 年９月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量推移表在庫量推移表 （令和元年８月）（令和元年８月）
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